

Demonstrations- wettkampf	10.08.2019	8 Mannschaften
	ab 11:00 Uhr	
Manni-Jung- Kegelsporthalle		Langenfeld

Demonstrationswettkampf

für das vorgeschlagene neue Spiel- und Wertungssystem für die Bundesligen

Termin: **Samstag, 10. August 2019 um 11:00 Uhr**

Austragungsort: **Manni-Jung-Kegelsporthalle, Zum Stadion 91, 40764 Langenfeld**

Eine vom DSKB eingesetzte „Task-Force-Arbeitsgruppe“ hat verschiedene Reformvorschläge für die Zukunft des Kegelsports erarbeitet. Am 23.03.2019 wurden auf der DSKB-Hauptversammlung diese Reformvorschläge für die Zukunft des Kegelsports diskutiert. Nach intensiver Diskussion über Für und Wider einer Änderung des Spielsystems wurde einstimmig beschlossen, dass im Sommer 2019 Demonstrationswettkämpfe mit regionalem Bezug durchgeführt werden sollen. In diesen Wettbewerben soll nach den vorgeschlagenen Regularien gegeneinander angetreten werden. Gleichzeitig soll dieser Wettkampf allen Beteiligten die Möglichkeit geben, vorhandene Informationsdefizite auszuräumen und sich mit den neuen Regularien vertraut zu machen. Es ist sodann beabsichtigt, in der Sportausschusssitzung am 01.11.2019 über die Vorschläge zu entscheiden.

Folgende Mannschaften bestreiten den Demonstrationswettkampf:

Herren (Bahnen 1-4)
SKC Langenfeld/Paffrath
SG Düsseldorfer Kegler
SK RWE Niederaußem
SK Mülheim

Damen (Bahnen 5-8)
SKC Langenfeld/Paffrath
SK Kleve
Victoria Herne
RSV Remscheid

Interessierte Spielerinnen und Spieler sowie Funktionäre sind herzlich eingeladen! Der Eintritt ist frei!

Mit sportlichen Grüßen



(Raphael Kerkhoff)
Verbandssportwart